

Sellig à l'Armorica de Plouguerneau : ça fait du bien de rire !

Dimanche, c'est devant 530 spectateurs que Sellig, de son vrai nom Gilles Magnard, a donné l'épisode cinq de sa saga familiale et quotidienne. Si on le voit peu à la télévision, Sellig, en 25 ans de carrière, a su conquérir et fidéliser un public toujours prêt à retrouver ses personnages, sa terrible sœur, son « beauf » Bernard et leurs animaux mutants.

Dédramatiser les aléas de la vie

Avec une présence et un charisme insolent, il entraîne son public à travers tous les travers de nos quotidiens. Des vacances aux sports d'hiver jusqu'aux embouteillages, il dédramatise les aléas de la vie quotidienne. Jamais vulgaire et se tenant éloigné de l'humour noir, il a enthousiasmé son public, heureux, en ces temps troublés, de rire sans arrière-pensées. Encore un beau succès pour cette nouvelle collaboration entre [Diogene Productions](#) et l'Armorica.



Proche de son public, Sellig s'est prêté au jeu de la séance photo et est resté longtemps après le spectacle pour discuter avec les spectateurs.